

+ OPINIÓN

COMENTARIOS

LUIS MANUEL  
NOVELO



novvel\_luis@yahoo.com.mx

## Desempleo

La gobernadora del Estado de México, **Delfina Gómez Álvarez**, entregó los programas de Apoyo al Desempleo Formal, Fomento al Autoempleo y presentó la App Llave EdoMex, y dijo algo muy cierto: Perder un empleo es uno de los momentos más difíciles para cualquier persona. Y sí, no tener dinero para apoyar a la familia es una tragedia, por eso este programa de Apoyo al Desempleo Formal que el Gobierno del Estado de México, a través de la Secretaría del Trabajo arrancó, es muy importante. En cuanto al Programa de Fomento al Autoempleo, se apoyará a personas de 18 a 64 años de edad en condición de pobreza, que cuenten con un proyecto para generar un negocio propio y van a recibir maquinaria, mobiliario, equipo y herramienta con un costo aproximado de 25 mil pesos.

La gobernadora **Delfina Gómez Álvarez** presentó también la App Llave EdoMex, aplicación que agilizará trámites, servicios, con la información necesaria para beneficiarse de los distintos programas del Gobierno Estatal. Ojalá y sí sea más rápida y efectiva la atención a los mexiquenses a través de esta herramienta digital.

El que también puso en marcha por segundo año consecutivo los programas de apoyo social La Valedora (20 mil) y Tarjeta Arcoíris (2 mil), que en conjunto benefician a cerca de 22 mil padres y madres de familia solteros e integrantes de las poblaciones LG-BTTTIQ+, fue el alcalde de Ecatepec **Fernando Vilchis**, quien destacó que estos programas se hacen realidad sin contratar deuda pública.

Este martes habrá bloqueo del periférico norte a la altura de las Torres de Satélite, en Naucalpan, por parte del Colectivo Hermanas Aliadas AC., que anunció de esta movilización, para exigir justicia en el caso 831/23 causa 19/2024, por el presunto abuso sexual infantil en contra de una menor. Este asunto ha sido muy publicado en redes sociales.

El Instituto Electoral del Estado de México, inició los cursos de capacitación a periodistas que cubrirán las campañas y las elecciones de este año. Es un esfuerzo que se agradece.